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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 

del 13 novembre 2018 

 

 

Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  nella 

sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 

 

 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE  

COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO DEL MARE FABIO  

FRISINA PASQUALE FURCOLO EMANUELA GAGLIARDI MARIA  

IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIELE MARTINA LUIGI MAS

MASERA ALBERTO MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA P

OLIVA MONICA PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA  

POLICARO PAOLO TASSONE FABIO TETRO GREGORIO  

TOSTO SIMONE    

 

 

 

In totale con il Presidente n. 23 Consiglieri 

 

Risultano assenti i Consiglieri: BATTAGLIA/MARTUCCI. 

 

 

Con l'assistenza del Segretario: Dott. Umberto MAGNONI 

 

ha adottato in  

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 

il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 
 

 

OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 

DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: 

COSTRUZIONE DEL SOTTOPASSO CHE COLLEGA CORSO MORTARA CON CORSO 

VIGEVANO. 
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OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 

DELL’ARTE. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: 

COSTRUZIONE DEL SOTTOPASSO CHE COLLEGA CORSO MORTARA CON CORSO 

VIGEVANO. 

 
 

PREMESSO CHE 

 

Su Piazza Baldissera confluiscono le vetture da ben otto diversi ingressi: Via Giachino, Corso Venezia, 

Via Stradella, Corso Vigevano, Via Antonio Cecchi (più la preferenziale dei mezzi pubblici), Il corso 

centrale di Corso Principe Oddone ed il controviale, Corso Mortara. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Il traffico in questa porzione di territorio, soprattutto negli orari di punta, è ormai al collasso con code 

che arrivano fino ai cinquanta minuti per potersi immettere nella rotonda. Le molteplici segnalazioni dei 

cittadini, accompagnate da immagini ritraenti lunghissime code, lamentano anche situazioni di smog 

inaccettabili per i residenti. I numerosi tamponamenti che si sono verificati, oltre ad aver messo a 

repentaglio la vita dei cittadini, hanno creato ulteriori disagi alla già compromessa viabilità. Il tratto 

compreso fra Piazza Baldissera e Via Breglio, costituito da tre corsie per ciascuna delle due carreggiate 

centrali, è inoltre diventato una vera e propria autostrada urbana su Borgo Vittoria. 

 

VERIFICATO CHE 

 

Il precedente Governo aveva previsto nella legge di bilancio 30 milioni di euro per il sottopasso tra 

Corso Mortara e Corso Vigevano e 5 milioni di Euro per la risistemazione della piazza, risorse utili per 

un’opera che andrebbe a decongestionare il traffico di superficie ed a ripensare l’arredo urbano di una 

piazza grandissima ma attualmente anonima con, ad esempio, un incremento di arbusti tali da poter 

anche diminuire i livelli di smog attualmente troppo alti anche in quel punto. Il Comune di Torino aveva 

già predisposto il progetto preliminare da portare in approvazione 

 

PRESO ATTO CHE 

 

Le proposte di modifica viabile che imporrebbero la svolta a destra da via Cecchi su corso Vigevano e 

da corso Mortara su corso Principe Oddone e, soprattutto la paventata chiusura di corso Venezia appena 

riaperto dopo un cantiere che sembrava infinito, taglierebbero del tutto fuori il territorio della V 

Circoscrizione da una delle più importanti arterie viabili della Città. 

In tutto questo congestionamento di traffico si prevede l’immissione nella piazza della linea 10 del tram, 

che passerà al centro della piazza da Via Cecchi per raggiungere poi Via Chiesa della Salute, causando 

ulteriori intoppi al traffico veicolare.  

 

 

 



IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE INTERPELLA LA SINDACA  

 

Per chiedere se sono ancora disponibili le risorse stanziate per quest’opera e se si intende valutare la 

costituzione della stessa con il vantaggio di diminuire sensibilmente il traffico di superficie, favorendo 

di conseguenza anche il passaggio dei mezzi pubblici, diminuire le situazioni di smog e migliorare 

l’arredo urbano di quella porzione di territorio. 

 

 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

 

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese 

 

(Al momento della votazione risultano assenti i Consiglieri Correnti, Malinarich, Martina, Pasquali, 

Furcolo, Tassone, Frisina e Oliva) 

 

accertato e proclamato il seguente esito 

 

PRESENTI …………………...  15 

ASTENUTI ………………….    =  
VOTANTI ……………………  15 

VOTI FAVOREVOLI ………..   15 

VOTI CONTRARI …………..    = 

 

All’unanimità  

 

APPROVA 

L’interpellanza. 
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